Е Ж Е К В А Р Т А Л Ь Н Ы Й  О Т Ч Е Т
ОАО «Патра»
Код эмитента: 31043-D
за: 1 квартал 2005  года

Место нахождения: Российская Федерация, г. Екатеринбург, ул. Предельная, 57
Почтовый адрес: Российская Федерация, 620016, г. Екатеринбург, ул. Предельная, 57
Информация, содержащаяся в настоящем ежеквартальном отчете, подлежит раскрытию в соответствии с законодательством Российской Федерации о ценных бумагах
Исполнительный директор ____________  Пронин В.И
Дата 13 мая 2005 г. (подпись)                (ФИО)

Финансовый директор ______________ Цешинский А.М.
Дата 13 мая 2005 г. (подпись)                 (ФИО)
М.П.

Контактное лицо: Трофимов Борис Геннадьевич

Тел./Факс: (343) 2679633
Адрес электронной почты: pochta@patra.ural.ru
Адрес страницы  в сети Интернет: www.patra.ru

Оглавление:
	страница	
Введение	4	
1. Краткие сведения	5	
Лица, входящие в состав органов управления		
Сведения  банковских счетах эмитента		
Сведения об аудиторе		
Сведения об оценщике		
Сведения о консультанте		
2. Основная информация о финансово-экономическом состоянии эмитента	6	
Показатели финансово-экономической деятельности эмитента		
Рыночная капитализация		
Обязательства эмитента		
Риски		
3. Подробная информация об эмитенте	10	
История создания и развитие эмитента		
Основная хозяйственная деятельность эмитента		
Участие эмитента в промышленных, банковских и финансовых группах, холдингах		
Дочерние и зависимые хозяйственные общества		
Состав, структура и стоимость основных средств эмитента		
4. Сведения о финансово-хозяйственной деятельности эмитента	15	
Результаты финансово-хозяйственной деятельности эмитента		
Размер, структура и достаточность капитала и оборотных средств эмитента		
5. Подробные сведения о лицах, входящих в состав органов управления эмитента	18	
Сведения о структуре и  компетенции органов управления эмитента		
Информация о лицах, входящих в состав органов управления эмитента		
Сведения о размере вознаграждения по каждому органу управления эмитента		
Сведения о структуре и компетенции органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента		
Информация о лицах, входящих в состав органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента		
Сведения о  размере вознаграждения по органу контроля		
Данные о сотрудниках (работниках) эмитента		
6. Сведения об участниках эмитента и о совершенных сделках с заинтересованностью	27	
Сведения об общем количестве акционеров (участников) эмитента		
Сведения об участниках эмитента, владеющих не менее чем 5% его уставного капитала или не менее чем 5% его обыкновенных акций, сведения об участниках таких лиц, владеющих не менее чем 20% уставного капитала или не менее чем 20% их обыкновенных акций		
Сведения об изменениях в составе и размере участия акционеров эмитента, владеющих не менее чем 5% его уставного капитала или не менее 5% его обыкновенных акций		
Сведения о совершенных эмитентом сделках, в совершении которых имелась заинтересованность		
Сведения о дебиторской задолженности		
7. Бухгалтерская отчетность эмитента и иная финансовая информация	31	
Годовая бухгалтерская отчетность		
Квартальная бухгалтерская отчетность		
Сведения об общей сумме экспорта		
Сведения о существенных изменениях, произошедших в составе имущества эмитента		
Сведения об участии эмитента в судебных процессах		
8. Дополнительные сведения об эмитенте и о размещенных им эмиссионных ценных бумагах	32	
Сведения о размере, структуре уставного капитала		
Сведения о формировании и использовании резервного фонда		
Сведения об организациях, в которых эмитент владеет не менее чем 5% уставного капитала либо не менее чем 5% обыкновенных акций		
Сведения  существенных сделках		
Сведения о выпусках эмиссионных ценных бумаг эмитентом		
Сведения об обеспечении по облигациям		
Сведения об организациях, осуществляющих учет прав на эмиссионные ценные бумаги эмитента		
Сведения об объявленных и о выплаченных дивидендах по акциям эмитента, а также о доходах по облигациям эмитента		

В В Е Д Е Н И Е

Полное фирменное наименование эмитента.
Открытое акционерного общества «Патра»
Сокращенное наименование.
ОАО «Патра»
Место нахождения, почтовый адрес эмитента и контактные телефоны.
Место нахождения: Российская Федерация, 620016, г. Екатеринбург, ул. Предельная, 57
Почтовый адрес: Российская Федерация, 620016, г. Екатеринбург, ул. Предельная, 57
Тел.: (343)2679240 Факс: (343)2679238
Адрес электронной почты: pochta@ patra.ural.ru
Адрес страницы в сети Интернет, на которой публикуется полный текст отчета: www.patra.ru
Основные сведения о размещенных ценных бумагах
Категория: обыкновенные
Вид: акции
Номинальная стоимость одной ценной бумаги выпуска: 1 рубль
Количество ценных бумаг выпуска: 43667
Способ размещения: в соответствии с планом приватизации
Период размещения: в соответствии с планом приватизации
Цена размещения или порядок ее определения: в соответствии с планом приватизации

«Настоящий ежеквартальный отчет сдержит оценки и прогнозы уполномоченных органов управления эмитента касательно будущих событий и действий, перспектив развития отрасли экономики, в которой эмитент осуществляет свою основную деятельность и результатов деятельности эмитента, в том числе планов эмитента, вероятности наступления определенных событий и совершения определенных действий. Инвесторы не должны полностью полагаться на оценки и прогнозы органов управления эмитента, так как фактические результаты деятельности эмитента в будущем могут отличаться от прогнозируемых результатов по многим причинам. Приобретение ценных бумаг эмитента связано с рисками, описанными в настоящем ежеквартальном отчете».

1. Краткие сведения о лицах, входящих в состав органов управления эмитента, сведения о банковских счетах, аудиторе, оценщике, финансовом консультанте эмитента

Члены совета директоров эмитента
Председатель:
ФИО: Черняк Дмитрий Викторович
Год рождения: 1972
Персональный состав совета директоров:
ФИО: Бабиков Александр Викторович
Год рождения: 1962
ФИО: Галстян Артур Генрихович
Год рождения: 1962
ФИО: Малах Александр Ефимович
Год рождения: 1964
ФИО: Точилов Игорь Иванович
Год рождения: 1965
Генеральный директор:
ФИО: Малах Александр Ефимович
Год рождения: 1964
Правление:
ФИО: Малах Александр Ефимович
Год рождения: 1964
ФИО: Цешинский Андрей Михайлович
Год рождения: 1976
ФИО: Зинченко Владимир Николаевич
Год рождения: 1954

1.2. Сведения о банковских счетах эмитента
Полное фирменное наименование кредитной организации:
Филиал «Екатеринбургский» Открытого акционерного общества «АЛЬФА-БАНК»
Сокращенное наименование кредитной организации:
Филиал «Екатеринбургский» «АЛЬФА-БАНК» ОАО
Место нахождения: г. Екатеринбург
Идентификационный номер налогоплательщика кредитной организации: 7728168971
Номера и типы счетов: 40702810609700100065 расчетный
БИК: 046577964
Корреспондентский счет кредитной организации: 30101810100000000964

1.3. Сведения об аудиторе эмитента
Наименование:
Общество с ограниченной ответственностью «Аудиторская фирма «Бухгалтер»
Место нахождения: Российская Федерация, г. Екатеринбург, ул. 8 Марта, 62 – 570
Тел.: (343) 2229162 Факс: (343) 2229162
Данные о лицензии аудитора:
Номер лицензии: 009276
Дата выдачи: 21.01.2002
Срок действия: 21.01.2005
Орган, выдавший указанную лицензию: Министерство финансов Российской Федерации
Финансовый годы, за которые аудитором проводилась независимая проверка: 1999, 2000, 2001, 2002, 2003
Порядок выбора аудитора: кандидатура аудитора предложена советом директоров эмитента и утверждена общим собранием акционеров
Порядок определения размера вознаграждения: размер вознаграждения аудитора утвержден советом директоров эмитента

1.4. Сведения об оценщике эмитента
Оценщик не привлекался.
1.5. Сведения о консультантах эмитента
Консультационные услуги эмитенту не оказывались.

1.6. Сведения об иных лицах, подписавших  ежеквартальный отчет
Исполнительный директор
ФИО: Пронин Виктор Игоревич
номер телефона и факса: (343) 267-92-40
Финансовый директор
ФИО: Цешинский Андрей Михайлович
номер телефона: (343) 267-94-41 	
номер факса: (343) 267-92-40

2. Основная информация о финансово-экономическом состоянии эмитента
2.1. Показатели финансово-экономической деятельности эмитента
Показатели, характеризующие финансовое состояние эмитента:
Наименование показателя   	2000	2001	2002	2003	2004	1 кв. 2005	
Стоимость чистых активов эмитента, 
тыс. руб.             	
478437	
514279	
582383	
549572	
546221	
527526	
Отношение суммы привлеченных средств к капиталу и резервам, %                       	
46,4	
72,0	
64,7	
58,8	
53,93	
52,68	
Отношение суммы краткосрочных обязательств к капиталу и резервам, %	
46,4	
72,0	
64,7	
58,0	
51,98	
50,5	
Уровень просроченной задолженности, %                  	-	-	-	-	-	-	
Оборачиваемость чистых активов, раз                     	1,3	1,4	1,1	1,4	1,57	0,32	
Оборачиваемость кредиторской задолженности, раз           	
3,0	
2,7	
2,9	
4,7	
6,8	
1,23	
Оборачиваемость дебиторской  задолженности, раз           	
5,7	
5,9	
3,7	
4,2	
4,2	
0,9	
Доля налога на прибыль в прибыли до налогообложения, %   	
20,6	
25,6	
81,0	
-	
28,0	
-	

2.2. Рыночная капитализация эмитента
Рыночная капитализация эмитента не определялась.

2.3. Обязательства эмитента
2.3.1. Кредиторская задолженность
Сумма кредиторской задолженности эмитента за 2000 год:
Наименование обязательств	Срок наступления платежа	
	до 30 дней	от 31 до 60 дней	от 61 до 90 дней	от 91 до 180 дней	от 181 дня до  1 года	более 1 года	
Краткосрочные и долгосрочные обязательства, всего, 
тыс. руб.	

28173	

89849	

63875	

-	

-	

39964	
Кредиторская задолженность, всего, тыс. руб.	
28173	
89849	
63875	
-	
-	
39964	
в том числе:							
Перед поставщиками и подрядчиками, тыс. руб.	
-	
57383	
-	
-	
-	
-	
Векселя к уплате, тыс. руб.	-	32466	-	-	-	-	
Перед аффилированными лицами эмитента, тыс. руб.	
-	
-	
-	
-	
-	
-	
По оплате труда, тыс. руб.	813	-	-	-	-	-	
Задолженность перед бюджетом и внебюджетными фондами, тыс. руб.	

27337	

-	

-	

-	

-	

-	
Прочая кредиторская задолженность, тыс. руб.	
23	
-	
-	
-	
-	
-	
Кредиты, всего, тыс. руб.	-	-	-	-	-	-	
Займы, всего, тыс. руб. 
в том числе:	-	-	-	-	-	-	
Облигационные займы, 
тыс. руб.	
-	
-	
-	
-	
-	
-	
Прочие обязательства, 
тыс. руб.	
-	
-	
-	
-	
-	
39964	

Сумма кредиторской задолженности эмитента за 2001 год:
Наименование обязательств	Срок наступления платежа	
	до 30 дней	от 31 до 60 дней	от 61 до 90 дней	от 91 до 180 дней	от 181 дня до  1 года	более 1 года	
Краткосрочные и долгосрочные обязательства, всего, 
тыс. руб.	

45642	

137941	

162752	

-	

-	

19956	
Кредиторская задолженность, всего, тыс. руб.	
45642	
137941	
162752	
-	
-	
19956	
в том числе:							
Перед поставщиками   и подрядчиками, тыс. руб.	
-	
137014	
-	
-	
-	
-	
Векселя к уплате, тыс. руб.	-	927	-	-	-	-	
Перед аффилированными лицами эмитента, тыс. руб.	
-	
-	
-	
-	
-	
-	
По оплате труда, тыс. руб.	1277	-	-	-	-	-	
Задолженность перед бюджетом и внебюджетными фондами, тыс. руб.	

44365	

-	

-	

-	

-	

-	
Прочая кредиторская задолженность, тыс. руб.	
-	
-	
45832	
-	
-	
-	
Кредиты, всего, тыс. руб.	-	-	116920	-	-	-	
Займы, всего, тыс. руб. 
в том числе:	-	-	-	-	-	-	
Облигационные займы, 
тыс. руб.	
-	
-	
-	
-	
-	
-	
Прочие обязательства, 
тыс. руб.	
-	
-	
-	
-	
-	
19956	

Сумма кредиторской задолженности эмитента за 2002 год:
Наименование обязательств	Срок наступления платежа	
	до 30 дней	от 31 до 60 дней	от 61 до 90 дней	от 91 до 180 дней	от 181 дня до  1 года	более 1 года	
Краткосрочные и долгосрочные обязательства, всего, 
тыс. руб.	

27397	

120492	

210181	

-	

-	

18709	
Кредиторская задолженность, всего, тыс. руб.	
27397	
120492	
210181	
-	
-	
18709	
в том числе:							
Перед поставщиками   и подрядчиками, тыс. руб.	
-	
66057	
-	
-	
-	
-	
Векселя к уплате, тыс. руб.	-	54435	-	-	-	-	
Перед аффилированными лицами эмитента, тыс. руб.	
-	
-	
-	
-	
-	
-	
По оплате труда, тыс. руб.	1096	-	-	-	-	-	
Задолженность перед бюджетом и внебюджетными фондами, тыс. руб.	

26301	

-	

-	

-	

-	

-	
Прочая кредиторская задолженность, тыс. руб.	
-	
-	
62781	
-	
-	
-	
Кредиты, всего, тыс. руб.	-	-	147400	-	-	-	
Займы, всего, тыс. руб. 
в том числе:	-	-	-	-	-	-	
Облигационные займы, 
тыс. руб.	
-	
-	
-	
-	
-	
-	
Прочие обязательства, 
тыс. руб.	
-	
-	
-	
-	
-	
18709	

Сумма кредиторской задолженности эмитента за 2003 год:
Наименование обязательств	Срок наступления платежа	
	до 30 дней	от 31 до 60 дней	от 61 до 90 дней	от 91 до 180 дней	от 181 дня до  1 года	более 1 года	
Краткосрочные и долгосрочные обязательства, всего, 
тыс. руб.	

30230	

61691	

225209	

-	

-	

5734	
Кредиторская задолженность, всего, тыс. руб.	
30230	
61691	
225209	
-	
-	
5734	
в том числе:							
Перед поставщиками   и подрядчиками, тыс. руб.	
-	
49864	
-	
-	
-	
-	
Векселя к уплате, тыс. руб.	-	11827	-	-	-	-	
Перед аффилированными лицами эмитента, тыс. руб.	
-	
-	
-	
-	
-	
-	
По оплате труда, тыс. руб.	715	-	-	-	-	-	
Задолженность перед бюджетом и внебюджетными фондами, тыс. руб.	

29515	

-	

-	

-	

-	

-	
Прочая кредиторская задолженность, тыс. руб.	
-	
-	
53219	
-	
-	
-	
Кредиты, всего, тыс. руб.	-	-	171990	-	-	-	
Займы, всего, тыс. руб.
 в том числе:	-	-	-	-	-	1500	
Облигационные займы, 
тыс. руб.	
-	
-	
-	
-	
-	
-	
Прочие обязательства, 
тыс. руб.	
-	
-	
-	
-	
-	
4234	

Сумма кредиторской задолженности эмитента за 2004 год:
Наименование обязательств	Срок наступления платежа	
	до 30 дней	от 31 до 60 дней	от 61 до 90 дней	от 91 до 180 дней	от 181 дня до  1 года	более 1 года	
Краткосрочные и долгосрочные обязательства, всего, тыс. руб.	

16620	

61516	

92225	

109974	

-	

14254	
Кредиторская задолженность, всего, тыс. руб.	
16620	
61516	
92225	
109974	
-	
14254	
в том числе:							
Перед поставщиками   и подрядчиками, тыс. руб.	
-	
55186	
-	
-	
-	
3594	
Векселя к уплате, тыс. руб.	-	-	-	-	-	-	
Перед аффилированными лицами эмитента, тыс. руб.	
-	
-	
-	
-	
-	
-	
По оплате труда, тыс. руб.	841	-	-	-	-	-	
Задолженность перед бюджетом и внебюджетными фондами, тыс. руб.	

15779	

6330	

-	

2641	

-	

-	
Прочая кредиторская задолженность, тыс. руб.	
-	
-	
27225	
629	
-	
-	
Кредиты, всего, тыс. руб.	-	-	65000	106704	-	-	
Займы, всего, тыс. руб. 
в том числе:	-	-	-	-	-	-	
Облигационные займы, 
тыс. руб.	
-	
-	
-	
-	
-	
-	
Прочие обязательства, 
тыс. руб.	
-	
-	
-	
-	
-	
10660	

Сумма кредиторской задолженности эмитента за 1 квартал 2005 года:
Наименование обязательств	Срок наступления платежа	
	до 30 дней	от 31 до 60 дней	от 61 до 90 дней	от 91 до 180 дней	от 181 дня до  1 года	более 1 года	
Краткосрочные и долгосрочные обязательства, всего, 
тыс. руб.	

88611	

74190	

76270	

20764	

-	

14205	
Кредиторская задолженность, всего, тыс. руб.	
88611	
74190	
76270	
20764	
-	
14205	
в том числе:							
Перед поставщиками   и подрядчиками, тыс. руб.	
-	
62312	
-	
-	
-	
2713	
Векселя к уплате, тыс. руб.	-	-	-	-	-	-	
Перед аффилированными лицами эмитента, тыс. руб.	
-	
-	
-	
-	
-	
-	
По оплате труда, тыс. руб.	758	-	-	-	-	-	
Задолженность перед бюджетом и внебюджетными фондами, тыс. руб.	

12656	

11878	

-	

-	

-	

-	
Прочая кредиторская задолженность, тыс. руб.	
-	
-	
26270	
764	
-	
-	
Кредиты, всего, тыс. руб.	60000	-	50000	20000	-	-	
Займы, всего, тыс. руб. 
в том числе:	15197	-	-	-	-	-	
Облигационные займы, 
тыс. руб.	
-	
-	
-	
-	
-	
-	
Прочие обязательства, 
тыс. руб.	
-	
-	
-	
-	
-	
11492	

Наименование обязательств	Сумма	Причины неисполнения	Срок погашения	
Просроченная кредиторская задолженность, всего, 
тыс. руб.	
-	
-	
-	
В том числе перед бюджетом и внебюджетными фондами, тыс. руб.	
-	
-	
-	
Просроченная задолженность по кредитам, тыс. руб.	-	-	-	
Просроченная задолженность по  займам, тыс. руб.	-	-	-	

2.3.2. Кредитная история
Обязательств по действующим ранее и действующим на дату окончания отчетного квартала кредитным договорам и/или договорам займа, сумма основного долга по которым составляет 10 и более процентов стоимости чистых активов эмитента на дату последнего завершенного отчетного квартала, предшествующего заключению соответствующего договора в отчетном квартале к исполнению не было.
2.3.3. Обязательства эмитента из обеспечения, предоставленного третьим лицам
Общая сумма обязательств из предоставленного обеспечения (залога, поручительства) за отчетный период:
размер обеспеченного обязательства: 16 500 000,00 долларов США, проценты 14% годовых, неустойка 0,1 % в день от суммы просроченной задолженности за каждый день просрочки, убытки в рублевом эквиваленте по курсу Банка России на дату осуществления платежа
срок исполнения обеспеченного обязательства: до «15» июля 2006 года (включительно)
способ обеспечения: отвечать за надлежащее исполнение компанией «Redcove Invest Limited» своих обязательств перед ОАО «Альфа-Банк», возникших из Договора о предоставлении кредита в иностранной валюте № 92708 от «15» июля 2004 г.
размер обеспечения: 16 500 000,00 долларов США, проценты 14% годовых, неустойка 0,1 % в день от суммы просроченной задолженности за каждый день просрочки, убытки в рублевом эквиваленте по курсу Банка России на дату осуществления платежа
срок предоставленного обеспечения: три года со дня наступления срока исполнения обязательств «Redcove Invest Limited» по возврату основного долга по Кредитному договору, либо  прекращение действия обеспечиваемого обязательства, в зависимости от того, какое из событий наступит раньше.
2.3.4. Прочие обязательства эмитента
Соглашений эмитента, включая срочные сделки, не отраженные в его бухгалтерском балансе, которые могут существенным образом отразиться на финансовом состоянии эмитента, его ликвидности, источниках финансирования и условиях их использования, результатах деятельности и расходах не имеется.

2.4. Цели эмиссии и направления использования средств, полученных в результате размещения эмиссионных ценных бумаг
Размещение акций в связи с приватизацией. Средства, полученные в результате размещения акций, перечислены в государственный бюджет.

2.5. Риски, связанные с приобретением размещаемых эмиссионных ценных бумаг
Риски не прогнозировались.

3. Подробная  информация об эмитенте
3.1. История создания и развития эмитента
3.1.1 Данные о фирменном наименовании эмитента:
Полное фирменное наименование эмитента: Открытое акционерное общество «Патра»
Сокращенное наименование: ОАО «Патра»
Сведения об изменениях в наименовании и организационно-правовой форме эмитента: Акционерное общество открытого типа «Патра»
Введено: 30.06.1994 г.
Текущее наименование введено: 27.06.1997 г.
3.1.2. Сведения о государственной регистрации эмитента и наличии у него лицензий
Дата государственной регистрации эмитента: 30.06.1994 г.
Номер свидетельства о государственной регистрации (иного документа, подтверждающего государственную регистрацию эмитента): 03576 серия 1-ЕИ
Орган, осуществивший государственную регистрацию: Управление государственной регистрации Администрации г. Екатеринбурга
Дата регистрации в ЕГРЮР: 21.10.2002 г.
Основной государственный регистрационный номер: 1026605239980
Орган, осуществивший государственную регистрацию: Инспекция МНС России по Ленинскому району г. Екатеринбурга
3.1.3. Сведения о создании и развитии эмитента
Срок существования эмитента: с 30.06.1994 г.
Срок, до которого будет существовать эмитент: не определен
Цель создания: получение прибыли
Миссия эмитента: производство качественного пива для удовлетворения запросов потребителей, поддержания стабильного развития пивоваренной отрасли в масштабах Уральского региона и обеспечение благосостояния своих работников
Иная информация: эмитент получил международный сертификат соответствия стандартам качества ISO 9001:2000
3.1.4. Контактная информация
Место нахождения: Российская Федерация, 620016, г. Екатеринбург, ул. Предельная, 57
Место нахождения постоянно действующего исполнительного органа: Российская Федерация, 620016, г. Екатеринбург, ул. Предельная, 57, ОАО «Патра»
Тел.: (343) 2679240 Факс: (343) 2679238
Адрес электронной почты: pochta@ patra.ural.ru
Адрес страницы  в сети Интернет: www.patra.ru
3.1.5. Идентификационный номер налогоплательщика
ИНН 6661004943
3.1.6. Филиалы и представительства
Филиалов и представительств эмитент не имеет.

3.2. Основная хозяйственная деятельность
3.2.1. Отраслевая принадлежность
Коды ОКВЭД: 
15.96	     15.98     51.34.2     51.34.1     52.25.12     52.25.2     73.10     
60.24         63.40     45.21        74.40         22.12          65.23       70.20        71.34
3.2.2. Основная хозяйственная деятельность эмитента
Основная, т.е. преобладающая и имеющая приоритетное значение для эмитента хозяйственная деятельность: производство и оптовая торговля.
Доля доходов эмитента от основной хозяйственной деятельности в общих доходах эмитента, %: 
2000	2001	2002	2003	2004	1 кв. 2005	
86,7	65,76	86,77	78,02	98,35	99,38	

Изменение размера доходов эмитента от основной хозяйственной деятельности на 10 и более процентов за отчетный период по сравнению с предыдущим отчетным периодом: не имеется.
Основная хозяйственная деятельность эмитента: имеет сезонный характер.
3.2.3. Основные виды продукции (работ, услуг)
Виды продукции (работ, услуг), обеспечившие не менее чем 10 процентов объема реализации (выручки) эмитента:  пиво
Наименование показателя	2000	2001	2002	2003	2004	1 кв.
2005	
Объем производства продукции, тыс. дал	
9307,8	
9061,1	
7015,0	
6911,9	
7201,0	
1217,0	
Среднегодовая цена продукции, 
руб. за 1 дал	

92,3	

103,6	

112,6	

114,7	

118,7	

123,0	
Объем выручки от продажи продукции (работ, услуг), 
тыс. руб.	

853951,6	

930656,2	

797226,6	

779689,0	

847993,4	

157744,1	
Доля от общего объема  выручки, %	
99,2	
98,8	
96,9	
92,7	
74,3	
69,8	
Соответствующий индекс цен, %  	
138,3	
112,3	
108,7	
101,8	
103,5	
103,6	

Отпускные цены на продукцию на 10 и более процентов по сравнению с предыдущим отчетным периодом: не изменялись.

Система сбыта по основному виду продукции (работ, услуг) эмитента в процентах от объема продажи продукции (работ, услуг):
Наименование продукции (работ, услуг)	Схема продаж продукции 
(работ, услуг)	С 2000 и по отчетный период	
пиво	Прямые продажи, %              
Собственная торговая сеть, % 
Контролируемая торговая сеть, %  
Иное (указать), %	100
-
-
-	

Структура затрат эмитента на производство и продажу пива, по указанным статьям в процентах от общей себестоимости:
Наименование показателя	2004	1 кв. 2005	
Сырье и материалы, %           	41,8	39,5	
Приобретенные комплектующие изделия, полуфабрикаты, %      	-	-	
Работы и услуги производственного характера, выполненные сторонними организациями, %	
10,83	
13,82	
Топливо, %                     	5,20	6,01	
Энергия, %                     	2,61	2,57	
Затраты на оплату труда, %     	18,83	18,3	
Проценты по кредитам, %        	-	-	
Арендная плата, %              	-	-	
ЕСН, %	5,52	4,5	
Амортизация основных средств, %	9,10	9,03	
Налоги, включаемые в себестоимость продукции, %     	0,63	0,03	
Прочие затраты, %   
в том числе:
амортизация по нематериальным активам, %
вознаграждения за рационализаторские предложения, %
обязательные страховые платежи, %
представительские расходы, %
иное, %                       	5,47    

0,002
-
0,10
0,004
5,37	6,15

0,001
-
0,09
0,005
6,14	
Итого: затраты на производство и продажу продукции (работ, услуг) (себестоимость), %	
100,0	
100,0	
Выручка от продажи продукции (работ, услуг), %              	110,2	117,1	

Имеющих существенное значение новых видов продукции (работ, услуг), на рынке основной деятельности эмитента, эмитентом не предлагается.
3.2.4. Поставщики эмитента, на долю которых приходится 10 и более всех поставок товарно-материальных ценностей, с указанием их доли в общем объеме поставок
Наименование товарно-материальных ценностей 	Наименование поставщика	Доля в объеме поставки	
Колпачок	ООО «Нитэк – Пласт - Сервис»	100	
Преформа	ЗАО «НБ-Ретал»	100	
Кроненпробка	НИТЕК-Пак	100	
Этикетка	ЗАО Печатный дом «Формат»	100	
Пленка термоусадочная	ООО Торговый дом «Агротехснаб»	100	
Картонажные изделия	ЗАО «СФАБИ»	100	
Крышка-пломба для КЭГ	ООО «Инпак-М»	100	
Клей для стеклобутылки	ООО «ИА Консультант» 	100	
Фильтрующие материалы	ЗАО «Фильтрмедиа»	100	
Ферментные препараты, стабилизаторы	ООО «ЮТС-Ю»	100	
Дезинфицирующие средства	ЗАО «Пищепропродукт»	100	
Конвейерная смазка	ООО «Джонсон Дайверси»	100	
Клей для ПЭТ и фольги	ООО «ПДС»	100	

3.2.5. Рынки сбыта продукции эмитента
Основные рынки, на которых эмитент осуществляет свою деятельность: Уральский федеральный округ.
Потребители, на оборот с которыми приходится не менее чем 10 процентов общей выручки от продажи продукции  эмитента, и их доли в общем объеме реализации:
Наименование потребителя	Доля в общем объеме 
реализации %	
ООО «ПИНУР» 	30	
ЗАО «Марко-Поло» 	10	
ООО «Радомир»	20	
ЗАО «Кредос»	10	

Возможные факторы, которые могут негативно повлиять на сбыт эмитентом его продукции (работ, услуг): 
-	монополизация оптового рынка по пиву;
-	сращивание политических и коммерческих интересов крупнооптовых потребителей, внутренние договоренности, соглашения, диктат производителям условий, формирование на оптовом рынке мнения о том или ином продукте;
-	в системе распределения сокращается роль среднего звена;
Возможные действия эмитента по уменьшению негативного влияния указанных факторов на сбыт эмитентом его продукции (работ, услуг): 
-	предоставление среднеоптовым покупателям, ранее приобретавшим продукцию у крупных оптовиков, более выгодных условий;
-	перевести договорные отношения с крупнейшими оптовиками в рамки коммерческого партнерства по развитию их филиалов, с предоставлением статуса торгового представителя, дополнительных скидок, бонусов за стимулирование своего персонала (содержание торговых представителей).
3.2.6.Практика деятельности в отношении оборотного капитала и запасов.
Коэффициент оборачиваемости запасов = себестоимость реализованной продукции / товарно-материальные запасы = 1,46
3.2.7. Сырье
Источники сырья для основной хозяйственной деятельности эмитента:
Наименование сырья	Наименование источника	
Солод	ООО «ТК Руссий солод»	
Экстракт и гранулы из горьких сортов хмеля	«Joh.Bart & Sohn»	
Гранулы из ароматных сортов хмеля	ОАО «Агрофирма «Ресурсы»	
Рис	ИП «Лагошина»	

3.2.8. Основные конкуренты
В Уральском регионе
Наименование	Страна регистрации	Доля на рынке, %	
		2000	2001	2002	2003	2004	1 кв. 2005	
Эмитент	Россия	45	30	28	26	24	20	
«Балтика»	Россия	15	15	15	15	15	17	
«Сан-Интербрю»	Россия	10	11	12	13	14	15	
«Золотой Урал»	Россия	0	1	2	3	4	4	
«Очаково»	Россия	2	3	4	4	5	5	

Факторы конкурентоспособности в Уральском регионе
Фактор	Важность, %	Эмитент	«Балтика»	«Сан-Интербрю»	«Золотой Урал»	«Очаково»	
качество продукции	50	+	+	+			
качество обслуживания	10			+			
место расположение 	10	+			+		
цена и т.д.	30	+	+		+	+	

3.2.9. Сведения о наличии лицензий
Отдельных видов деятельности, осуществление которых в соответствии с законодательством Российской Федерации возможно только на основании специального разрешения (лицензии), эмитент не осуществляет.
3.2.10. Совместная деятельность эмитента
Совместной деятельности с другими организациями в отчетном периоде эмитент не вел.

3.4. Планы будущей деятельности
Сохранения стабильных позиций и поддержания конкурентоспособности выпускаемой продукции.
Особое внимание уделять проектам, связанным с модернизацией оборудования для достижения высокого качества продукции и сокращения издержек производства. 
Планируется осуществить целевые программы:
Программа по обеспечению предприятия углекислотой собственного производства с качественными показателями по ГОСТ.
Программа реконструкции воздушно-компрессорной станции. Поэтапная замена морально и физического изношенного оборудования, полная автоматизация выработки сжатого воздуха высокого качества, снижение эксплуатационных затрат на производство сжатого воздуха.

3.5. Участие эмитента в промышленных, банковских и финансовых группах, холдингах, концернах и ассоциациях
Эмитент в промышленных, банковских и финансовых группах, холдингах, концернах и ассоциациях не участвует.

3.6. Дочерние и зависимые хозяйственные общества эмитента
полное фирменное наименование: Закрытое акционерное общество «Екатеринбургская Пивоваренная Компания» 
сокращенное фирменное наименование: ЗАО «ЕПК»
место нахождения: Российская Федерация, г. Екатеринбург, ул. Бардина, 30 «а»
основания признания общества дочерним или зависимым по отношению к эмитенту: эмитент является единственным акционером общества
размер доли участия эмитента в уставном капитале дочернего и/или зависимого общества: 100% 
размер доли обыкновенных акций дочернего или зависимого общества, принадлежащих эмитенту: 100%
размер доли участия дочернего и/или зависимого общества в уставном капитале эмитента, а в случае когда эмитент является акционерным обществом, - также доли обыкновенных акций эмитента, принадлежащих дочернему и/или зависимому обществу: 0%
описание основного вида деятельности общества: деятельность не ведется
описание значения такого общества для деятельности эмитента: общество значения для эмитента не представляет и подлежит ликвидации

3.7. Состав, структура и стоимость основных средств эмитента, информация о планах по приобретению, замене, выбытию основных средств, а также обо всех фактах обременения основных средств эмитента
Первоначальная (восстановительная) стоимость основных средств: 815022240 руб.
Величина начисленной амортизации: 329450473 руб.
Результаты последней переоценки основных средств, осуществленной за 5 завершенных финансовых лет, предшествующих отчетному кварталу: 
N п/п	Наименование группы основных средств	Полная стоимость до проведения переоценки, 
тыс. руб.	Остаточная (за вычетом амортизации) стоимость до проведения переоценки, тыс. руб.	Дата 
проведения переоценки	Полная стоимость после проведения переоценки, тыс. руб.	Остаточная стоимость (за вычетом амортизации) стоимость после проведения переоценки, тыс. руб.	
1	Здания	183177,82	154679,55	01.01.2002	214305,84	181032,21	
2	Сооружения	34815,09	26139,34	01.01.2002	82471,84	63139,99	
3	Машины и оборудование	

425428,45	

334763,83	

01.01.2002	

512802,03	

375629,33	
4	Транспорт	8243,73	3649,39	01.01.2002	10065,46	4576,06	
5	Производственный и хоз. инвентарь	

12094,76	

4939,16	

01.01.2002	

12651,59	

5357,91	
6	Прочие основные фонды	

484,58	

484,57	

01.01.2002	

484,57	

484,57	
Итого:	664244,42	524655,83	01.01.2002	832781,34	630220,06	

Способ проведения переоценки основных средств: экспертными заключениями.
3.7.2. Стоимость недвижимого имущества эмитента
Общая стоимость недвижимого имущества: 196683402 руб.
Величина начисленной амортизации: 39901897 руб.

4. Сведения о финансово-хозяйственной деятельности эмитента
4.1. Результаты финансово-хозяйственной деятельности эмитента
4.1.1. Прибыль и убытки
Наименование показателя	2000	2001	2002	2003	2004	1 кв. 2005	
Выручка, тыс. руб.     	642190	710709	627660	750675	856453	169140	
Валовая прибыль, тыс. руб. 	122669	77355	21332	70216	88968	24658	
Чистая прибыль (нераспределенная прибыль         
(непокрытый убыток)), 
тыс. руб.          	

88054	

60582	

4638	

(32810)	

(3351)	

(18696)	
Производительность труда, 
тыс. руб./чел.    	
574,4	
720,1	
719,0	
972,4	
1471,6	
311,5	
Фондоотдача, %     	-	128,3	76,5	89,6	173,1	34,8	
Рентабельность активов, %             	12,6	6,9	0,5	-	-	-	
Рентабельность     
собственного капитала, %            	
18,4	
11,8	
0,8	
-	
-	
-	
Рентабельность     
продукции (продаж), % 	
18,1	
5,5	
2,3	
7,4	
7,3	
-	
Сумма непокрытого убытка на отчетную дату, тыс. руб.        	
-	
-	
-	
32810	
-	
-	
Соотношение непокрытого
убытка на отчетную дату и валюты баланса    	

-	

-	

-	

0,03	

-	

-	

4.2. Ликвидность эмитента
Наименование показателя	2000	2001	2002	2003	2004	1 кв. 2005	
Собственные оборотные средства, тыс. руб.     	
45541	
-48740	
-51825	
-109746	
-430430	
-444086	
Коэффициент финансовой зависимости      	
0,46	
0,72	
0,65	
0,59	
0,54	
0,53	
Коэффициент автономии собственных средств  	
0,68	
0,58	
0,61	
0,63	
0,6	
0,66	
Обеспеченность запасов собственными оборотными средствами       	

1,88	

1,95	

2,38	

2,92	

3,32	

3,09	
Индекс постоянного  актива         	0,91	1,10	1,09	1,20	1,17	1,16	
Текущий коэффициент ликвидности      	
1,21	
0,87	
0,86	
0,67	
0,79	
0,73	
Быстрый коэффициент ликвидности      	
1,16	
0,79	
0,83	
0,64	
0,41	
0,36	

4.3. Размер, структура и достаточность капитала и оборотных средств эмитента
4.3.1. Размер и структура капитала и оборотных средств эмитента
Структура и размер капитала, тыс. руб.:
Наименование	2000	2001	2002	2003	2004	1 кв. 2005	
Уставный капитал	44	44	44	44	44	44	
Акции эмитента, выкупленные эмитентом для последующей перепродажи (передачи)	

0	

0	

0	

0	

0	

0	
Резервный капитал эмитента, сформированного за счет отчислений из прибыли 	

11	

11	

11	

11	

11	

11	
Добавочный капитал, отражающий прирост стоимости активов, выявляемый по результатам переоценки	

318833	

643487	

374916	

364449	

361354	

361354	
Нераспределенная чистая прибыль	
88054	
60582	
207412	
217878	
184813	
166117	
Средства целевого финансирования эмитента, включающие средства, предназначенные для осуществления мероприятий целевого назначения, средства, поступившие от других организаций и лиц, бюджетные средства и др.	

0	

0	

0	

0	

0	

0	
Итого капитал эмитента	406942	704124	582383	582382	546222	527526	

Структура и размер оборотных средств эмитента в соответствии с бухгалтерской отчетностью эмитента, тыс. руб.:
Наименование	2000	2001	2002	2003	2004	1 кв. 2005	
Запасы	143723	166318	137449	107876	100821	98783	
Налог на добавленную стоимость по приобретенным ценностям	

9076	

29304	

10887	

9434	

8179	

9609	
Дебиторская задолженность (платежи по которой ожидаются более чем через 12 месяцев после отчетной даты)	

3289	

2557	

2072	

102082	

109309	

109540	
Дебиторская задолженность (платежи по которой ожидаются в течение 12 месяцев после отчетной даты)	

109866	

117491	

169208	

76836	

96884	

74866	
Краткосрочные финансовые вложения	
3869	
3576	
6522	
17199	
10287	
7200	
Денежные средства	868	4871	888	1773	9397	4753	
Итого оборотных средств	270691	324117	327026	315200	334877	304751	

Источники финансирования оборотных средств эмитента: собственные источники.
Политика эмитента по финансированию оборотных средств: краткосрочная (сезонная) потребность в оборотных средствах финансируется за счет займов, постоянная часть оборотных средств финансируется за счет собственных средств и за счет товарного кредита. 
Факторы, которые могут повлечь изменение в политике финансирования оборотных средств: рост дебиторской задолженности и изменение условий кредитования.
4.3.2. Достаточность капитала и оборотных средств эмитента
Размер собственного капитала эмитента превышает сумму краткосрочных обязательств, подлежащих исполнению, и текущих операционных расходов эмитента.
Размер оборотных средств эмитента превышает размер его текущих операционных расходов.
4.3.3. Денежные средства
Потенциальные источники денежных средств: собственные средства и заемные средства. 
Факторы, которые могут повлиять на потребность эмитента в денежных средствах и возможность их получения: 
-	рост цен на сырье и материалы;
-	рост цен на энергоносители;
-	изменение валютного курса;
-	изменение условий кредитования. 
Кредиторская задолженность эмитента, собранная в банке на картотеке: не имеется.
4.3.4. Финансовые вложения эмитента
Финансовые вложения эмитента, которые составляют 10 и более процентов всех его финансовых вложений на дату окончания отчетного квартала: не имеется. 
4.3.5. Нематериальные активы эмитента
Сведения о наличии нематериальных активов эмитента, об их составе, о первоначальной (восстановительной) стоимости нематериальных активов и величине начисленной амортизации отражены в бухгалтерской отчетности эмитента за отчетный период.

4.4. Сведения о политике и расходах эмитента в области научно-технического развития, в отношении лицензий и патентов, новых разработок и исследований
Политика эмитента в области научно-технического развития на отчетный период, предшествующий дате окончания отчетного квартала, включая затраты на осуществление научно-технической деятельности за счет собственных средств эмитента в такой отчетный период: не имеется.

Сведения о государственной регистрации товарных знаков и знаков обслуживания:
№
п/п	Наименование товарного знака 
(знака обслуживания)	Свидетельство, номер	Срок 
действия	
1	Логотип «Патра»	88282	22.05.2009	
2	Логотип «Патра» (с волной)	219602	12.01.2011	
3	«Патра Исеть» 	212388	10.03.2010	
4	«Любимое пиво родного города»	219586	26.08.2012	
5	«Патра Княже»	192811	01.04.2009	
6	«Исеть»	209254	10.03.2010	
7	Форма бутылки ПЭТ 	202346	12.10.2010	
8	Логотип (с бочкой)	198169	01.04.2009	
9	Трехпозиционная этикетка (сочетание цвета)	189957	01.04.2009	
10	Трехпозиционная этикетка (сочетание цвета)                                                                  	189855	01.04.2009	
11	Трехпозиционная этикетка «Патра»	197052	01.04.2009	
12	«Нега»	185626	28.08.2008	
13	«Искус»	183001	28.08.2008 	
14	«Советник»	189001	28.08.2008	
15	«Стрелец»	161516	15.08.2006	
16	«Пиво Патра»	161517	15.08.2006	
17	«Чешское братство»	268363	11.07.2012	
18	«ПИВО «СТРЕЛЕЦ» НА СИЛЕ РУССКОЙ ЗАМЕШАНО»	260034	14.10.2012	

4.5. Анализ тенденций развития в сфере основной деятельности эмитента
Российский рынок пива в настоящее время является перспективным и динамично развивающимся, он  по-прежнему далек от насыщения и сохраняет инвестиционную привлекательность. В последнее время на российском рынке пива наблюдается ужесточение конкуренции как со стороны отечественных, так и иностранных производителей. Позиции крупных производителей все более усиливаются за счет активного продвижения своих брэндов и завоевания региональных рынков.  Понимание специфики конкуренции и конкурентной среды  позволило эмитенту правильно позиционировать себя на рынке и разработать взвешенную конкурентную стратегию.
Эмитент – крупнейший и наиболее динамично развивающийся представитель пивоваренной отрасли в Уральском регионе.
Товарная марка «Патра» широко известна. Ей отдают предпочтение истинные любители отечественных напитков не  только  в г. Екатеринбурге и Свердловской области, но и  в других регионах России. Все сорта выпускаемой продукции разрабатываются на основе собственных оригинальных рецептов, производятся в строгом соответствии с классической технологией и лучшими мировыми традициями пивоварения.
За период своего существования предприятие добилось значительных успехов в освоении производственных мощностей, совершенствовании технологии, улучшении качества выпускаемой продукции. 
Ускорению динамики продаж, и как следствие – динамики производства продукции,  способствовало проведение мероприятий  по организации прямой продажи продукции оптовым  областным и региональным покупателям, а также сетевым предприятиям розничной торговли г. Екатеринбурга, введение ценовой политики отгрузки по единым ценам и стимулирование покупателей дополнительными скидками.

5. Подробные сведения о лицах, входящих в состав органов управления эмитента, органов эмитента по контролю за его финансово-хозяйственной деятельностью и краткие 
сведения  о сотрудниках (работниках) эмитента
5.1. Сведения  структуре и компетенции органов управления
Структура	Компетенция органа	
Общее собрание акционеров	-	Внесение изменений и дополнений в настоящий Устав или  утверждение Устава Общества в новой редакции;
-	Реорганизация Общества; 
-	Ликвидация Общества, назначение Ликвидационной комиссии и утверждение промежуточного и  окончательного  ликвидационных  балансов;
-	Определение количественного состава  Совета  директоров  Общества,  избрание его членов и досрочное прекращение их полномочий;
-	Определение количества, номинальной стоимости, категории (типа)   объявленных акций и прав, предоставляемых этими акциями;
-	Увеличение уставного капитала путем увеличения номинальной стоимости акций или путем размещения  дополнительных акций;
-	Уменьшение уставного капитала Общества путем уменьшения номинальной стоимости акций,  путем приобретения Обществом части акций в целях сокращения их общего количества, а также путем погашения приобретенных или выкупленных Обществом акций;
-	Избрание Генерального директора Общества, досрочное прекращение его полномочий;
-	Избрание членов Ревизионной комиссии Общества и досрочное  прекращение их полномочий;
-	Утверждение Аудитора Общества; 
-	Утверждение годовых отчетов, годовой бухгалтерской отчетности, в том числе отчетов о прибылях и убытков (счетов прибылей и убытков) Общества, а также распределение прибыли, в том числе выплаты (объявления) дивидендов, и убытков Общества по результатам финансового года;
-	Определение порядка ведения Общего собрания акционеров; 
-	Избрание членов Счетной комиссии и досрочное прекращение их полномочий; 
-	Дробление и консолидация акций; 
-	Принятие решений об одобрении сделок в случаях, предусмотренных статьей 83 Федерального закона  «Об акционерных обществах»;
-	Принятие решений об одобрении крупных сделок в случаях, предусмотренных статьей 79 Федерального закона  «Об акционерных обществах»;
-	Приобретение Обществом размещенных акций в случаях, предусмотренных законом;
-	Принятие решений об участии в холдинговых компаниях, финансово-промышленных группах, ассоциациях и иных объединениях коммерческих организаций;
-	Утверждение, внесение изменений и дополнений в Положение об Общем собрании акционеров, в Положение о Совете директоров, в Положение о Ревизионной комиссии;
-	Решение иных вопросов, предусмотренных настоящим Уставом и Федеральным законом «Об акционерных обществах»	
Совет директоров 	-	Определение приоритетных направлений деятельности Общества;
-	Созыв годового и внеочередного Общих собраний акционеров, за исключением случаев, предусмотренных пунктом 10.9.6 настоящего Устава;
-	Утверждение повестки дня Общего собрания акционеров;
-	Определение даты составления списка лиц, имеющих право  на участие в Общем собрании, и другие вопросы, отнесенные к компетенции Совета директоров Общества в соответствии с положениями главы VII Федерального закона «Об акционерных обществах» и связанные с подготовкой и проведением Общего собрания акционеров;
-	Размещение Обществом облигаций и иных эмиссионных ценных бумаг, предусмотренных Федеральным законом  «Об акционерных обществах»;
-	Определение цены (денежной оценки) имущества, цены размещения и выкупа эмиссионных ценных бумаг в случаях, предусмотренных Федеральным законом «Об акционерных обществах»;
-	Приобретение размещенных Обществом акций, облигаций и иных ценных бумаг в случаях, предусмотренных настоящим Уставом и Федеральным законом  «Об акционерных обществах»;
-	Рекомендации по размеру выплачиваемых членам Ревизионной комиссии вознаграждений и компенсаций и определение размера оплаты услуг Аудитора;
-	Рекомендации по размеру дивиденда по акциям и порядку его выплаты;
-	Использование резервного и иных фондов Общества;
-	Утверждение внутренних документов Общества, за исключением внутренних документов, утверждение которых отнесено к компетенции Общего собрания акционеров;
-	Создание и ликвидация филиалов и открытие представительств Общества;
-	Создание и ликвидация дочерних и зависимых обществ;
-	Одобрение крупных сделок, предусмотренных главой Х Федерального закона «Об акционерных обществах»;
-	Одобрение сделок, предусмотренных главой XI Федерального закона «Об акционерных обществах»;
-	Утверждение регистратора Общества и условий договора с ним, а также расторжение договора с ним;
-	Утверждение решения о выпуске и отчета об итогах выпуска ценных бумаг;
-	Утверждение формы требования акционером выкупа Обществом акций и формы заявления акционера о продаже Обществу акций;
-	Предварительное утверждение годового отчета Общества, не позднее, чем за 30 дней до даты проведения годового Общего собрания акционеров;
-	Распоряжение приобретенными и выкупленными акциями, а также акциями, поступившими в распоряжение Общества в силу неисполнения покупателями обязательств по их приобретению;
-	Принятие решения об избрании исполняющего обязанности генерального директора в случае, если Генеральный директор не может исполнять свои обязанности и о проведении внеочередного Общего собрания акционеров для решения вопроса о досрочном прекращении полномочий Генерального директора и об избрании Генерального директора Общества;
-	Утверждение условий и программ реструктуризации задолженности перед Обществом (в том числе, совершение сделок по распоряжению дебиторской задолженностью), размер которой составляет сумму, эквивалентную 50 000 (пятидесяти тысячам) долларов США и более и контроль за их исполнением;
-	Предварительное одобрение, утверждение условий и контроль за исполнением сделок в случае, когда сделка или несколько взаимосвязанных сделок связаны с приобретением, отчуждением или возможностью отчуждения Обществом прямо либо косвенно имущества, стоимость которого составляет сумму, эквивалентную 1 000 000 (одному миллиону) долларов США;
-	Утверждение перечня первых заместителей и заместителей Генерального директора Общества, определение вопросов их компетенции по представлению Генерального директора Общества;
-	Утверждение организационной структуры управления Обществом по представлению Генерального директора Общества».
-	Внесение в настоящий Устав изменений, связанных с созданием филиалов, открытием представительств Общества и их ликвидацией;
-	Иные вопросы, предусмотренные настоящим Уставом и Федеральным законом «Об акционерных обществах»	
Правление (коллегиальный исполнительный орган)	-	Предварительное рассмотрение вопросов, выносимых на решение Совета директоров по собственной инициативе или по требованию Совета директоров, выработка рекомендаций относительно решения этих вопросов;
-	Предварительное одобрение сделок (за исключением сделок, к которым в соответствии с настоящим Уставом применяются иные правила) или нескольких взаимосвязанных сделок, связанных с приобретением, отчуждением или возможностью отчуждения Обществом прямо или косвенно имущества, стоимость которого составляет сумму, эквивалентную от 50000 (пятидесяти тысяч) до 1000000 (одного миллиона) долларов США; 
-	Предварительное одобрение сделок, связанных с приобретением, отчуждением или возможностью отчуждения Обществом прямо либо косвенно основных средств;
-	Предварительное одобрение сделок или нескольких взаимосвязанных сделок обеспечивающих исполнение обязательств, в том числе залог, поручительство, предоставление гарантий;
-	Предварительное одобрение сделок, связанных с предоставлением имущества Общества в пользование, в том числе в аренду;
-	Предварительное одобрение сделок, связанных с получением/предоставлением кредитов (займов);
-	Предварительное одобрение сделок, связанных с обращением векселей, в том числе выпуск векселей и их авалирование от имени Общества;
-	Предварительное одобрение сделок, в соответствии с которыми срок исполнения обязательств с даты их подписания наступает через 6 (Шесть) и более месяцев;
-	Предварительное одобрение сделок, связанных с уступкой прав требования;
-	Предварительное одобрение сделок, условиями которых предусмотрена оплата имуществом, ценными бумагами, в том числе векселями; 
-	Принятие решений о зачете взаимных требований;
-	Предварительное одобрение сделок, выходящих за пределы обычной хозяйственной деятельности ОАО «Патра», в том числе предусматривающих повышенную ответственность ОАО «Патра»;
-	Утверждение бюджета и финансового плана Общества на месяц, а также отчета об их исполнении;
-	Утверждение условий и программ реструктуризации задолженности перед Обществом (в том числе, совершение сделок по распоряжению дебиторской задолженностью) не отнесенных компетенции Совета директоров, и контроль за их исполнением;
-	Утверждение программ и планов по организации страхования имущества, сделок, работников Общества и других видов страхования и контроль их исполнения, определение страховщиков Общества;
-	Установление социальных льгот и гарантий работникам Общества;
-	Утверждение программ и планов Общества по привлечению инвестиций для его развития и контроль их исполнения; 
-	Принятие решения об участии (выходе) Общества в коммерческих и некоммерческих организациях, в том числе путем покупки (продажи) акций (долей участия), принятие решения об отчуждении Обществом принадлежащих ему акций (долей) других хозяйственных Обществ, в случаях, когда решение данного вопроса не отнесено настоящим Уставом к компетенции Совета директоров Общества;
-	Утверждение внутренних документов Общества, по вопросам, отнесенным к компетенции Правления;
-	Принятие решения о совершении Обществом сделок, связанных с отчуждением или возможностью отчуждения прямо либо косвенно недвижимого имущества Общества, не отнесенных компетенции Совета директоров;
-	Утверждение учредительных документов коммерческих и некоммерческих организаций, учредителем которых выступает Общество;
-	Решение иных вопросов текущей деятельности Общества, вынесенных на рассмотрение Правления Генеральным директором	
Генеральный директор	-	Действует без доверенности от имени Общества, представляет его интересы во всех учреждениях, и организациях, органах государственной власти и местного самоуправления, суде, как в Российской Федерации, так и за ее пределами;
-	Осуществляет оперативное руководство деятельностью Общества, в том числе заключает сделки, при этом некоторые виды сделок, установленные законом или настоящим Уставом, Генеральный директор совершает только при наличии решения об одобрении таких сделок органами управления Общества;
-	Имеет право первой подписи финансовых документов;
-	Открывает в банках и иных кредитных организациях расчетные и иные счета Общества;
-	Координирует деятельность обособленных подразделений, руководит работой должностных лиц и структурных подразделений исполнительной дирекции Общества;
-	Издает приказы и дает указания, обязательные для исполнения всеми работниками Общества;
-	Представляет материалы и предложения на рассмотрение Совета директоров, Правления и Ревизионной комиссии;
-	Утверждает штаты Общества, заключает трудовые договоры с работниками Общества,    применяет к работникам Общества меры поощрения, налагает на них взыскания;
-	Принимает решения о предъявлении от имени Общества претензий и исков к юридическим и физическим лицам;
-	Организует ведение бухгалтерского учета и отчетности Общества;
-	Выдает доверенности от имени Общества. Генеральный директор не имеет права передавать по доверенности свои полномочия по подписанию договоров по отчуждению имущества Общества, договоров по отчуждению в целом или частично задолженности дебиторов Общества, размер задолженности которых превышает сумму, эквивалентную 50000 (пятидесяти тысячам) долларов США. Генеральный директор не вправе выдавать доверенности на совершение сделок, для которых требуется одобрение органов управления Общества, без такого одобрения;
-	Утверждает внутренние документы Общества по вопросам, отнесенным к компетенции Генерального директора;
-	Назначает и освобождает от должностей директоров, главных бухгалтеров и главных инженеров филиалов и представительств Общества;
-	Представляет Совету директоров кандидатуры членов Правления Общества, заместителей (в том числе первых) Генерального директора;
-	Организует техническое обеспечение деятельности Совета директоров, Правления, Ревизионной комиссии Общества;
-	Оказывает содействие Председателю Совета директоров в решении вопросов организационного обеспечения подготовки и проведения заседаний Совета директоров, осуществляет контроль за выполнением решений Совета директоров;
-	Выполняет другие функции, необходимые для достижения целей деятельности Общества, обеспечения его нормальной работы и надлежащего исполнения решений принятых Общим собранием акционеров, Советом директоров и Правлением Общества, в соответствии с законодательством Российской Федерации и Уставом Общества	

5.2. Информация о лицах, входящих в состав органов управления эмитента
5.2.1. Совет директоров
Председатель: 
ФИО: Черняк Дмитрий Викторович
Год рождения: 1972
Образование: высшее
Должности за последние 5 лет:
Период: до настоящего времени
Организация: ООО «Альфа-Эко М»
Должность: вице-президент
Доли в уставном капитале эмитента: не имеет
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента: не имеет
Члены совета директоров:
ФИО: Бабиков Александр Викторович
Год рождения: 1962
Образование: высшее
Должности за последние 5 лет:
Период: до настоящего времени
Организация: ООО «Альфа-Эко М»
Должность: управляющий директор
Доли в уставном капитале эмитента: не имеет
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента: не имеет

ФИО: Галстян Артур Генрихович
Год рождения: 1962
Образование: высшее
Должности за последние 5 лет:
Период: до настоящего времени
Организация: ООО «Альфа-Эко М»
Должность: управляющий директор по экономике и финансам
Доли в уставном капитале эмитента: не имеет
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента: не имеет

ФИО: Малах Александр Ефимович
Год рождения: 1964
Образование: высшее
Должности за последние 5 лет:
Период: до настоящего времени
Организация: ООО «Альфа-Эко М»
Должность: управляющий директор
Доли в уставном капитале эмитента: не имеет
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента: не имеет

ФИО: Точилов Игорь Иванович
Год рождения: 1965
Образование: высшее, к.э.н.
Должности за последние 5 лет:
Период: до 20.07.2004 г.
Организация: ОАО «Патра»
Должность: генеральный директор
Доля в уставном капитале эмитента: 0,09 %
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента: не имеет

5.2.2. Исполнительные органы
Правление:
ФИО: Малах Александр Ефимович
Год рождения: 1964
Образование: высшее
Должности за последние 5 лет:
Период: до настоящего времени
Организация: ООО «Альфа-Эко М»
Должность: управляющий директор
Доли в уставном капитале эмитента: не имеет
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента: не имеет

ФИО: Цешинский Андрей Михайлович
Год рождения: 1976
Образование: высшее, к.э.н.
Должности за последние 5 лет:
Период: до настоящего времени
Организация: ОАО «Патра»
Должность: финансовый директор
Доли в уставном капитале эмитента: не имеет
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента: не имеет

ФИО: Зинченко Владимир Николаевич
Год рождения: 1954
Образование: высшее
Должности за последние 5 лет:
Период: до настоящего времени
Организация: ООО «Альфа-Эко М»
Должность: советник генерального директора
Доли в уставном капитале эмитента: не имеет
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента: не имеет
Генеральный директор:
ФИО: Малах Александр Ефимович
Год рождения: 1964
Образование: высшее
Должности за последние 5 лет:
Период: до настоящего времени
Организация: ООО «Альфа-Эко М»
Должность: управляющий директор
Доли в уставном капитале эмитента: не имеет
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента: не имеет

5.3. Сведения о размере вознаграждения, льгот или компенсации расходов по каждому органу управления эмитента
Вознаграждения членам совета директоров, выплаченные за завершенный финансовый год:
Заработная плата (руб.): 0
Премии (руб.): 0
Комиссионные (руб.): 0
Иные имущественные предоставления (руб.): 0
Всего (руб.): 0

5.4. Сведения о структуре и компетенции органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента
Структура	Компетенция	
Ревизионная комиссия	-	проверка финансовой документации эмитента, заключений комиссии по инвентаризации имущества, сравнение указанных документов с данными первичного бухгалтерского учета;
-	проверка законности заключенных договоров от имени эмитента, совершаемых сделок, расчетов с контрагентами;
-	анализ соответствия ведения бухгалтерского и статистического учета существующим нормативным положениям;
-	анализ финансового положения эмитента, его платежеспособности, ликвидности активов, соотношения собственных и заемных средств, выявление резервов улучшения экономического состояния эмитента и выработку рекомендаций для органов управления обществом;
-	проверка своевременности и правильности платежей поставщикам продукции и услуг, платежей в бюджет, начислений и выплат дивидендов, процентов по облигациям, погашения прочих обязательств;
-	проверка правильности составления балансов эмитента, годового отчета и убытков, распределения прибыли, отчетной документации для налоговой инспекции, статистических органов, органов государственного управления;
-	проверку правомочности решений, принятых советом директоров, исполнительным органом, ликвидационной комиссией и их соответствия уставу и решениям общего собрания акционеров;
-	анализ решений общего собрания, внесение предложений по их изменению или неприменению при расхождениях с законодательством, нормативными актами и уставом;
-	имеет право требовать созыва внеочередного общего собрания акционеров	

5.5. Информация о лицах, входящий в состав органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента
Персональный состав Ревизионной комиссии:
ФИО: Кузнецов Вячеслав Викторович
Год рождения: 1947
Образование: высшее
Должности за последние 5 лет:
Период: до настоящего времени
Организация: ОАО «Патра»
Должность: главный специалист по управлению системой качества
Доли в уставном капитале эмитента: не имеет
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента: не имеет

ФИО: Суркина Мария Львовна
Год рождения: 1976
Образование: высшее
Должности за последние 5 лет:
Период: до настоящего времени
Организация: ОАО «Патра»
Должность: начальник отдела управления персоналом
Доли в уставном капитале эмитента: не имеет
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента: не имеет

ФИО: Чернышова Ирина Анатольевна
Год рождения: 1959
Образование: высшее
Должности за последние 5 лет:
Период: до настоящего времени
Организация: ОАО «Патра»
Должность: инженеp-экономист 1 категории планово-экономического отдела
Доли в уставном капитале эмитента: не имеет
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента: не имеет

5.6. Сведения о размере вознаграждения, льгот, компенсации расходов по органу контроля ха финансово-хозяйственной деятельностью
Вознаграждения, выплаченные членам ревизионной комиссии за завершенный финансовый год:
Заработная плата (руб.): 22320
Премии (руб.): 0
Комиссионные (руб.): 0
Иные имущественные предоставления (руб.): 0
Всего (руб.): 22320

5.7. Данные о численности и обобщенные данные об образовании и о составе сотрудников (работников) эмитента, а также об изменении численности сотрудников (работников) эмитента
Среднесписочная численность работников, чел.	543	
Объем денежных средств, направленных на оплату труда, тыс. руб.	23696,4	
Объем денежных средств, направленных на социальное обеспечение, тыс. руб.	516,5	
Общий объем израсходованных средств, тыс. руб.	24212,9	

Статистические данные о сотрудниках (работниках) эмитента:
Сотрудники, возраст которых составляет менее 25 лет, %	4,1	
Сотрудники, возраст которых составляет от 25 до 35 лет, %	20,5	
Сотрудники, возраст которых составляет от 35 до 55 лет, %	64,9	
Сотрудники, возраст которых составляет более 55 лет, %	10,5	
ИТОГО	100	
из них: имеющих среднее или полное общее образование, %	25,8	
имеющие начальное или среднее профессиональное образование, %	44,8	
имеющие высшее профессиональное образование, %	26,8	
имеющие послевузовское профессиональное образование, %	2,6	

5.8. Сведения о любых обязательствах эмитента перед сотрудниками (работниками)
Соглашений или обязательств эмитента, касающихся возможности участия сотрудников (работников) эмитента в его уставном капитале не имеется.
Опционов эмитента сотрудникам (работникам) эмитента не предоставлено и возможность их предоставления не планировалось.

6. Сведения об участниках (акционерах) эмитента и о совершенных эмитентом сделках, в совершении которых имелась заинтересованность
6.1. Сведения об общем количестве акционеров (участников) эмитента
Общее количество акционеров (участников): 4
Общее количество номинальных держателей: 0

6.2. Сведения об участниках эмитента, владеющих не менее чем 5 процентами его уставного капитала или не менее чем 5 процентами его обыкновенных акций, а также сведения об участниках таких лиц, владеющих не менее чем 20 процентами уставного капитала или не менее чем 20 процентами их обыкновенных акций
Акционеры (участники), владеющие не менее чем 20 процентами уставного капитала или не менее чем 20 процентами обыкновенных акций акционера (участника) эмитента:
1. Наименование: REDCOVE INVEST LIMITED (РЕДКОУВ ИНВЕСТ ЛИМИТЕД)
Место нахождения: 29, Theklas Lisioti, Cassandra Centre, 2nd floor, Flat/Office 201, 202, P.C. 3731, Limassol, Cyprus
Почтовый адрес: 29, Theklas Lisioti, Cassandra Centre, 2nd floor, Flat/Office 201, 202, P.C. 3731, Limassol, Cyprus
Доля в уставном капитале эмитента: 99,88 %

6.3. Сведения о доле государства или муниципального образования в уставном капитале эмитента, наличии специального права («золотой акции»)
Доли уставного капитала эмитента, находящейся в государственной (федеральной, субъектов РФ), муниципальной собственности не имеется.
Наличие специального права на участие Российской Федерации, субъектов Российской Федерации, муниципальных образований в управлении эмитентом (''золотой акции'') не имеется.

6.4. Сведения об ограничениях на участие в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента
Уставом эмитента ограничения количества акций, принадлежащих одному акционеру, и/или их суммарной номинальной стоимости, и/или максимального числа голосов, предоставляемых одному акционеру не установлены.
Законодательством Российской Федерации или иными нормативными правовыми актами Российской Федерации ограничения на долю участия иностранных лиц в уставном капитале эмитента не установлены.
Иные ограничения, связанные с участием в уставном капитале эмитента не установлены.

6.5. Сведения об изменениях в составе и размере участия акционеров (участников) эмитента, владеющих не менее чем 5 процентами его уставного капитала или не менее чем 5 процентами его обыкновенных акций
2000, дата составления списка 14.04.2000	
Наименование	Владение, %	
Российская Федерация в лице Российского фонда федерального имущества	25,5	
Damsel Ventures Limited	23,82	
ООО «ПАТРА»	50,556	
		
2001, дата составления списка 02.04.2001	
Наименование	Владение, %	
Российская Федерация в лице Российского фонда федерального имущества	25,5	
Damsel Ventures Limited	23,82	
ЗАО «ПК «ПАТРА»	50,556	
		
2002, дата составления списка 29.04.2002	
Наименование	Владение, %	
Российская Федерация в лице Российского фонда федерального имущества	25,5	
Damsel Ventures Limited	23,82	
ЗАО «ПК «ПАТРА»	50,556	
		
2003, дата составления списка 07.04.2003	
Наименование	Владение, %	
Российская Федерация в лице Российского фонда федерального имущества	25,5	
Damsel Ventures Limited	23,82	
ЗАО «ПК «ПАТРА»	50,556	
		
2004, дата составления списка 25.02.2004	
Наименование	Владение, %	
Redcove Invest Limited	25,5	
Damsel Ventures Limited	23,82	
ЗАО «ПК «ПАТРА»	50,556	
		
2004, дата составления списка 25.05.2004	
Наименование	Владение, %	
Redcove Invest Limited	8,5	
Ramantia Investments Limited	17	
Damsel Ventures Limited	23,82	
ЗАО «ПК «ПАТРА»	50,556	
		
2004, дата составления списка 20.07.2004	
Наименование	Владение, %	
Redcove Invest Limited	76,06	
Damsel Ventures Limited	23,82	
		
2005, дата составления списка 15.03.2005	
Наименование	Владение, %	
Redcove Invest Limited	99,88	

6.6. Сведения о совершенных эмитентом сделках, в совершении которых имелась заинтересованность
Общая сумма сделок: 50 тыс. долл. США.

6.7. Сведения о размере дебиторской задолженности
Структура дебиторской задолженности эмитента за 2000 год: 
Вид дебиторской     
задолженности	Срок наступления платежа	
	до 30
дней 	от 30
до 60
дней 	от 60
до 90
дней 	от 90
до  180 
дней 	от 180
дней 
до 1 года 	более 1
года  	
Дебиторская задолженность, всего, тыс. руб.                     
в том числе:            	
6635	
-	
103231	
-	
-	
3289	
просроченная, тыс. руб.      	-	-	-	-	-	-	
покупатели и  заказчики, тыс. руб.                    	
-	
-	
84954	
-	
-	
-	
векселя к получению, тыс. руб.                    	
-	
-	
-	
-	
-	
-	
задолженность дочерних и
зависимых обществ, 
тыс. руб. 	

-	

-	

-	

-	

-	

-	
задолженность участников
(учредителей) по взносам
в уставный капитал, 
тыс. руб.	

-	

-	

-	

-	

-	

-	
авансы выданные, тыс. руб.   	-	-	3854	-	-	-	
прочие дебиторы, тыс. руб.   	6635	-	14423	-	-	3289	
Итого, тыс. руб.:             	6635	-	103231	-	-	3289	

Структура дебиторской задолженности эмитента за 2001 год: 
Вид дебиторской     
задолженности	Срок наступления платежа	
	до 30
дней 	от 30
до 60
дней 	от 60
до 90
дней 	от 90
до  180 
дней 	от 180
дней 
до 1 года 	более 1
года  	
Дебиторская задолженность, всего, тыс. руб.                     
в том числе:            	
-	
-	
113483	
-	
-	
2557	
просроченная, тыс. руб.      	-	-	-	-	-	-	
покупатели и  заказчики, тыс. руб.                    	
-	
-	
94729	
-	
-	
-	
векселя к получению, 
тыс. руб.                    	
-	
-	
-	
-	
-	
-	
задолженность дочерних и
зависимых обществ, 
тыс. руб. 	

-	

-	

-	

-	

-	

-	
задолженность участников
(учредителей) по взносам
в уставный капитал, 
тыс. руб.	

-	

-	

-	

-	

-	

-	
авансы выданные, тыс. руб.   	-	-	10823	-	-	-	
прочие дебиторы, тыс. руб.   	-	-	7931	-	-	2557	
Итого, тыс. руб.:             	-	-	113483	-	-	2557	

Структура дебиторской задолженности эмитента за 2002 год: 
Вид дебиторской     
задолженности	Срок наступления платежа	
	до 30
дней 	от 30
до 60
дней 	от 60
до 90
дней 	от 90
до  180 
дней 	от 180
дней 
до 1 года 	более 1
года  	
Дебиторская задолженность, всего, тыс. руб.                     
в том числе:            	
1810	
-	
167398	
-	
-	
2072	
просроченная, тыс. руб.      	-	-	-	-	-	-	
покупатели и  заказчики, тыс. руб.                    	
-	
-	
156522	
-	
-	
-	
векселя к получению, 
тыс. руб.                    	
-	
-	
-	
-	
-	
-	
задолженность дочерних и
зависимых обществ, 
тыс. руб. 	

-	

-	

-	

-	

-	

-	
задолженность участников
(учредителей) по взносам
в уставный капитал, 
тыс. руб.	

-	

-	

-	

-	

-	

-	
авансы выданные, тыс. руб.   	-	-	3273	-	-	-	
прочие дебиторы, тыс. руб.   	1810	-	7603	-	-	2072	
Итого, тыс. руб.:             	1810	-	167398	-	-	2072	

Структура дебиторской задолженности эмитента за 2003 год: 
Вид дебиторской     
задолженности	Срок наступления платежа	
	до 30
дней 	от 30
до 60
дней 	от 60
до 90
дней 	от 90
до  180 
дней 	от 180
дней 
до 1 года 	более 1
года  	
Дебиторская задолженность, всего, тыс. руб.                     
в том числе:            	
-	
-	
73903	
2933	
-	
102082	
просроченная, тыс. руб.      	-	-	-	-	-	-	
покупатели и  заказчики, тыс. руб.                    	
-	
-	
58970	
-	
-	
5779	
векселя к получению, 
тыс. руб.                    	
-	
-	
-	
-	
-	
94925	
задолженность дочерних и
зависимых обществ, 
тыс. руб. 	

-	

-	

-	

-	

-	

-	
задолженность участников
(учредителей) по взносам
в уставный капитал, 
тыс. руб.	

-	

-	

-	

-	

-	

-	
авансы выданные, тыс. руб.   	-	-	-	2933	-	-	
прочие дебиторы, тыс. руб.   	-	-	14933	-	-	1378	
Итого, тыс. руб.:             	-	-	73903	2933	-	102082	

Структура дебиторской задолженности эмитента за 2004 год: 
Вид дебиторской     
задолженности	Срок наступления платежа	
	до 30
дней 	от 30
до 60
дней 	от 60
до 90
дней 	от 90
до  180 
дней 	от 180
дней 
до 1 года 	более 1
года  	
Дебиторская задолженность, всего, тыс. руб.                       	
24	
86166	
-	
-	
5833	
114170	
в том числе:							
просроченная, тыс. руб.      	-	-	-	-	-	-	
покупатели и  заказчики, тыс. руб.                    	
-	
58291	
-	
-	
-	
13923	
векселя к получению, 
тыс. руб.                    	
-	
-	
-	
-	
-	
94390	
задолженность дочерних и
зависимых обществ, 
тыс. руб. 	

-	

-	

-	

-	

-	

-	
задолженность участников
(учредителей) по взносам
в уставный капитал, 
тыс. руб.	

-	

-	

-	

-	

-	

-	
авансы выданные, тыс. руб.   	-	27875	-	-	-	1534	
прочие дебиторы, тыс. руб.   	24	-	-	-	5833	4323	
Итого, тыс. руб.:             	24	86166	-	-	5833	114170	

Структура дебиторской задолженности эмитента за 1 квартал 2005 года: 
Вид дебиторской     
задолженности	Срок наступления платежа	
	до 30
дней 	от 30
до 60
дней 	от 60
до 90
дней 	от 90
до  
180 дней 	от 180
дней 
до 1 года 	более 1
года  	
Дебиторская задолженность, всего, тыс. руб.                     
в том числе:            	
142	
63087	
-	
-	
6778	
114397	
просроченная, тыс. руб.      							
покупатели и  заказчики, тыс. руб.                    	
-	
51743	
-	
-	
-	
14210	
векселя к получению, 
тыс. руб.                    	
-	
-	
-	
-	
-	
94390	
задолженность дочерних и
зависимых обществ, 
тыс. руб. 	

-	

-	

-	

-	

-	

-	
задолженность участников
(учредителей) по взносам
в уставный капитал, 
тыс. руб.	

-	

-	

-	

-	

-	

-	
авансы выданные, тыс. руб.   		11344				1530	
прочие дебиторы, тыс. руб.   	142				6778	4267	
Итого, тыс. руб.:             	142	63087			6778	114397	

7. Бухгалтерская отчетность эмитента и иная финансовая информация
7.1. Годовая бухгалтерская отчетность эмитента
Состав годовой бухгалтерской отчетности эмитента, прилагаемой к ежеквартальному отчету:
а) бухгалтерский баланс на 31.12.2004 г. – форма 1;
б) отчет о прибылях и убытках за 2004 г. – форма 2;
в) отчет об изменениях капитала за 2004 г. – форма 3;
г) отчет о движении денежных средств за 2004 г. – форма 4;
д) приложение к бухгалтерскому балансу за 2004 г. – форма 5;
е) пояснительная записка к бухгалтерскому балансу за 2004 год.

7.2. Квартальная бухгалтерская отчетность эмитента за последний завершенный отчетный квартал
Состав квартальной бухгалтерской отчетности эмитента, прилагаемой к ежеквартальному отчету:
а) бухгалтерский баланс на 30.03.2005 г. – форма 1;
б) отчет о прибылях и убытках за 1 квартал 2005 г. – форма 2.

7.3. Сводная бухгалтерская отчетность эмитента за последний завершенный финансовый год
Эмитент не обязан  составлять сводную (консолидированную) бухгалтерскую отчетность в силу отсутствия у эмитента дочерних и зависимых обществ.

7.4. Сведения об общей сумме экспорта, а также о доле, которую составляет экспорт в общем объеме продаж
Эмитент не осуществлял и не осуществляет продажу продукции и товаров и/или не выполнял и не выполняет работы, не оказывал и не оказывает услуги за пределами Российской Федерации.

7.5. Сведения о существенных изменениях, произошедших в составе имущества эмитента после даты окончания последнего завершенного финансового года
Изменений в составе недвижимого имущества эмитента, а также приобретений или выбытия по любым основаниям любого иного имущества эмитента, балансовая стоимость которого превышает 5 процентов балансовой стоимости активов эмитента, а также иных, существенных для эмитента изменениях в составе имущества эмитента, после даты окончания последнего завершенного финансового года до даты окончания отчетного квартала не произошло.

7.6. Сведения об участии эмитента в судебных процессах в случае, если такое участие может существенно отразиться на финансово-хозяйственной деятельности эмитента
В судебных процессах, которые могут существенно отразиться на финансово-хозяйственной деятельности эмитента, эмитент не участвовал и не участвует.

8. Дополнительные сведения об эмитенте и о размещенных им 
эмиссионных ценных бумагах
8.1. Дополнительные сведения об эмитенте
8.1.1. Сведения о размере, структуре уставного капитала эмитента
Размер уставного капитала эмитента (руб.): 43667
Разбивка уставного капитала по категориям акций:
Обыкновенные акции:
количество: 43667
общий объем (руб.): 43667
доля в уставном капитале: 100 %
Привилегированные акции:
количество: 0
общий объем (руб.): 0
доля в уставном капитале: 0 %
8.1.2. Сведения об изменении размера уставного капитала эмитента
Размер уставного капитала эмитента не изменялся.
8.1.3. Сведения о формировании и об использовании резервного фонда, а также иных фондов эмитента
Название фонда:
	Резервный	
Размер фонда в соответствии с учредительными документами:	25 %	
Размер фонда в денежном выражении, руб.:	10916,75	
Процент фонда от уставного капитала:	25 %	
Размер отчислений в фонд, руб.:	0	
Размер использованных средств, руб.:	0	

8.1.4. Сведения о порядке созыва и проведения собрания высшего органа управления эмитента
Наименование высшего органа управления эмитента: общее собрание акционеров;
Порядок созыва и проведения:
-	порядок уведомления акционеров (участников) о проведении собрания высшего органа управления эмитента: сообщение о проведении общего собрания акционеров должно быть сделано не позднее чем за 20 дней, а сообщение о проведении общего собрания акционеров, повестка дня которого содержит вопрос о реорганизации общества, - не позднее чем за 30 дней  до  даты  его проведения путем направления каждому лицу, указанному в списке лиц, имеющих право на участие в общем собрании акционеров, заказным письмом, или вручением каждому из указанных лиц под роспись;
-	лица (органы), которые вправе созывать (требовать проведения) внеочередного собрания высшего органа управления эмитента, а также порядок направления (предъявления) таких требований: внеочередное общее собрание акционеров  проводится  по  решению совета  директоров  на   основании  его  собственной   инициативы, требования ревизионной комиссии, аудитора, а также акционера  (акционеров), являющегося владельцем не менее чем 10 процентов голосующих акций на дату предъявления требования, которое подается акционерами в совет директоров;
-	порядок определения даты проведения собрания высшего органа управления эмитента: годовое общее  собрание акционеров проводится не ранее чем через два  месяца и не позднее чем через шесть месяцев после окончания финансового года, внеочередное  общее собрание акционеров, созываемое по требованию ревизионной комиссии, аудитора или акционеров (акционера),  являющихся  владельцами не менее чем 10 процентов голосующих акций, должно быть проведено в течение 40 дней с момента представления требования о проведении внеочередного общего собрания акционеров, внеочередное  общее собрание акционеров, созываемое по решению совета директоров, должно быть проведено в течение 40 дней с  момента принятия решения о его проведении советом директоров;
-	лица, которые вправе вносить предложения в повестку дня собрания высшего органа управления эмитента, а также порядок внесения таких предложений: в повестку дня годового общего собрания акционеров вправе внести вопросы в повестку дня акционеры (акционер), являющиеся в совокупности владельцами  не менее чем двух процентов  голосующих акций, а также совет директоров в случае отсутствия предложений от акционеров или по своему усмотрению. Предложения должны поступить эмитенту не позднее чем через 30  дней  после окончания финансового года в письменной форме с указанием имени (наименования) представивших их акционеров (акционера), количества и категории (типа) принадлежащих им акций. Вопросы в повестку дня внеочередного общего собрания акционеров должны быть представлены вместе с требованием о созыве собрания лицами, требующими его созыва;
-	лица, которые вправе ознакомиться с информацией (материалами), предоставляемыми для подготовки и проведения собрания высшего органа управления эмитента, а также порядок ознакомления с такой информацией (материалами): такое право имеют лица, имеющие право на участие в общем собрании акционеров, в течение 20 дней, а в случае проведения общего собрания акционеров, повестка дня содержит вопрос о реорганизации эмитента, в течении 30 дней до проведения общего собрания акционеров, а также во время его проведения.
8.1.5. Сведения о коммерческих организациях, в которых эмитент владеет не менее чем 5 процентами уставного капитала либо не менее чем 5 процентами обыкновенных акций
Наименование (ФИО): Закрытое акционерное общество «Екатеринбургская пивоваренная компания»
Место нахождения: Российская Федерация, г. Екатеринбург, ул. Бардина, 30 А
Доля эмитента в уставном капитале: 100 %
Доля коммерческой организации в уставном капитале эмитента: 0
Совет директоров: не создан 
Исполнительный орган организации:
ФИО: Трофимов Борис Геннадьевич
Год рождения: 1959

Наименование (ФИО): Общество с ограниченной ответственностью «Уральский торговый дом «Патра»
Место нахождения: Российская Федерация, г. Екатеринбург, ул. Предельная, 57
Доля эмитента в уставном капитале: 20 %
Доля коммерческой организации в уставном капитале эмитента: 0
Совет директоров: не создан по решению общего собрания учредителей (участников)
Исполнительный орган организации:
ФИО: Изможерова Наталья Вениаминовна
Год рождения: 1968

Наименование (ФИО): Закрытое акционерное общество «Тетра-Анкор»
Место нахождения: Российская Федерация, г. Екатеринбург, пер. Переходный, 2
Доля эмитента в уставном капитале: 8 %
Доля коммерческой организации в уставном капитале эмитента: 0
Совет директоров: не создан по решению общего собрания акционеров
Исполнительный орган организации:
ФИО: Феоктистов Николай Петрович
Год рождения: 1947
8.1.6. Сведения о существенных сделках, совершенных эмитентом
Существенные сделки (группа взаимосвязанных сделок) в отчетном периоде эмитентом не совершались.
8.1.7. Сведения о кредитных рейтингах эмитента
Эмитенту не известно о присвоении ему и/или ценным бумагам эмитента кредитного рейтинга (рейтингов).

8.2. Сведения о каждой категории (типе) акций эмитента
Категория: обыкновенные
Номинальная стоимость одной ценной бумаги выпуска: 1 руб.
Количество ценных бумаг, находящихся в обращении: 43667
Количество дополнительных акций, находящихся в стадии размещения: 0
Количество объявленных акций: 0
Количество акций, находящихся на балансе эмитента: 0
Количество дополнительных акций, которые могут быть размещены: 0
Дата регистрации: 21.07.1994
Регистрационный номер: 62-1п-872
Права, предоставляемые акциями их владельцам: 
- получать объявленные дивиденды по акциям, другим ценным бумагам эмитента;
- участвовать в общем собрании акционеров с правом голоса по всем вопросам его компетенции в порядке, установленном Федеральным законом «Об акционерных обществах», уставом и иными правовыми актами эмитента;
- участвовать в деятельности эмитента в порядке, предусмотренном законодательством Российской Федерации, уставом и иными правовыми актами эмитента;
- получить часть имущества эмитента в случае его ликвидации;
- приобретать в приоритетном порядке продукцию, работы и услуги, производимые эмитентом; 
- акционеры (акционер), являющиеся в совокупности владельцами не менее чем 2 процентов голосующих акций общества, вправе внести вопросы в повестку дня годового общего собрания акционеров и выдвинуть кандидатов в совет директоров, ревизионную комиссию (ревизоры) и счетную комиссию, число которых не может превышать количественный состав соответствующего органа, а также кандидата на должность единоличного исполнительного органа;
- акционеры (акционер), являющиеся владельцами не менее чем 10 процентов голосующих акций общества, вправе заявить совету директоров эмитента  требование о созыве внеочередного общего собрания акционеров;
- знакомиться с документами эмитента  и  получать копии документов эмитента в порядке, предусмотренном Федеральным законом «Об акционерных обществах»;
- распоряжаться принадлежащими им акциями в порядке, предусмотренном нормативными правовыми актами Российской Федерации и уставом;
- осуществлять свои права и (или) обязанности через представителя полностью или частично;
- осуществлять иные права, предоставленные Федеральным законом «Об акционерных обществах», иными правовыми актами Российской Федерации, уставом и внутренними документами эмитента.

8.3. Сведения о предыдущих выпусках (кроме акций)
Предыдущих выпусков ценных бумаг эмитента, за исключением его акций не было.
8.3.1. Сведения о выпусках, все ценные бумаги которых погашены (аннулированы) 
Выпусков, все ценные бумаги которых погашены (аннулированы) не имеется.
8.3.2. Сведения о выпусках, ценные бумаги которых обращаютс
Иных ценных бумаг кроме акций в обращении нет.
8.3.3. Сведения о выпусках, обязательства эмитента по ценным бумагам которых не исполнены (дефолт)
Выпусков, обязательства эмитента по ценным бумагам которых не исполнены (дефолт) нет.

8.4. Сведения о лице (лицах), предоставившем (их) обеспечение по облигациям
На дату окончания отчетного периода эмитентом облигации с обеспечением не размешены.

8.5. Условия обеспечения исполнения обязательств по облигациям выпуска
На дату окончания отчетного периода эмитентом облигации с обеспечением не размешены.

8.6. Сведения об организациях, осуществляющих учет прав на эмиссионные ценные бумаг эмитента
Наименование: Закрытое акционерное общество «Иркол»
Место нахождения: 107078, г. Москва, Боярский пер., д. ¾, стр. 1
Почтовый адрес: 107078, г. Москва, Боярский пер., д. ¾, стр. 1
Тел.: (095) 2071515 (095) 2081515 Факс: (095) 2083434
Адрес электронной почты: kam@ircol.ru
Лицензия:
Номер лицензии: 10-1000-1-00250
Дата выдачи: 09.08.2002
Срок действия: бессрочная
Орган, выдавший лицензию: ФКЦБ России
Дата, с которой ведение реестра именных ценных бумаг эмитента осуществляется указанным регистратором: 16.07.2004

8.7. Сведения о законодательных актах, регулирующих вопросы импорта и экспорта капитала, которые могут повлиять на выплату дивидендов, процентов и других платежей нерезидентам
В отчетном периоде выплата нерезидентам дивидендов по акциям эмитента, и по иным ценным бумагам, находящимся в обращении, - также выплата процентов и других платежей, причитающихся нерезидентам - владельцам таких ценных бумаг не осуществлялась.

8.8. Описание порядка налогообложения доходов по размещенным эмиссионным ценным бумагам эмитента
В отчетном периоде налогообложение доходов в виде дивидендов и процентов, получаемых от эмитента ценных бумаг, и доходов от реализации в Российской Федерации или за ее пределами акций или иных ценных бумаг эмитента не осуществлялось.

8.9. Сведения об объявленных (начисленных) и о выплаченных дивидендах по акциям эмитента, а так же о доходах по облигациям эмитента
Выплаченные дивиденды:
по обыкновенным акциям:
	2000 	2001 	
размер объявленных (начисленных) дивидендов, руб.	145	100	
наименование органа управления эмитента, принявшего решение (объявившего) о выплате дивидендов	Общее собрание акционеров	Общее собрание акционеров	
дата проведения собрания органа управления эмитента, на котором принято решение о выплате (объявлении) дивидендов дата и номер протокола	08.06.2000, 08.06.2000 б/н	18.05.2001,
28.05.2001 б/н	
форма и иные условия выплаты объявленных дивидендов	денежная	денежная	
отчетный период (год, квартал), за который выплачиваются (выплачивались) объявленные дивиденды	за 1999 год	за 2000 год	
общий размер дивидендов, выплаченных по всем акциям, руб	6003725,00	4140500,00	

по привилегированным акциям типа «Б»:
	2000 год	2001 год	
размер объявленных (начисленных) дивидендов	562,55	403,3	
наименование органа управления эмитента, принявшего решение (объявившего) о выплате дивидендов	Общее собрание акционеров	Общее собрание акционеров	
дата проведения собрания органа управления эмитента, на котором принято решение о выплате (объявлении) дивидендов дата и номер протокола	08.06.2000, 08.06.2000 б/н	18.05.2001,
28.05.2001 б/н	
форма и иные условия выплаты объявленных дивидендов	денежная	денежная	
отчетный период (год, квартал), за который выплачиваются (выплачивались) объявленные дивиденды	за 1999 год	за 2000 год	
общий размер дивидендов, выплаченных по всем акциям	1272488.10	912264.60	

Решения о выплате (объявлении) дивидендов в 2002 - 2004 году  и в 1 квартале 2005 года эмитентом не принимались.
Эмитент эмиссию облигаций не осуществлял.

8.10. Иные сведения
Иных сведений и иной информации об эмитенте и его ценных бумагах, предусмотренных Федеральным законом «О рынке ценных бумаг» или иными федеральными законами и не указанных в предыдущих пунктах ежеквартального отчета не имеется.